

## INNOVATION : double inauguration sur le Pôle Entrepreneurial de Carros

Sur la commune de Carros, deux équipements qui s'inscrivent dans le cadre du projet communal de "Pôle Entrepreneurial", basé sur les principes d'innovation et d'économie sociale et solidaire, vont être inaugurés le vendredi 26 avril : Ecole et Artilab - FabLab. L'Ecole (Espace collaboratif économique) est un équipement de 2 000 m<sup>2</sup> dont la vocation principale est l'accompagnement à l'initiative entrepreneuriale. L'Artilab - FabLab est un équipement de 500 m<sup>2</sup>, principalement consacré à une production matérielle.